
Experiência da jornada mundial da juventude 

 

Meu nome é sacamoto João , sou um dos jovens que foi para a jornada 

mundial da juventude em Portugal , sou brasileiro , tenho 18 anos , no 

início eu tive medo por ser a primeira vez que viajava sem os meus pais e 

ainda mas porque eu não falo muito japonês , mas foi uma experiência 

incrível , estar com jovens da minha idade conhecer as suas histórias , e 

compartilhar a minha história , criar amizades novas, não só com os jovens 

mas com os padres também , conseguir passar esse tempo com eles ouvir 

suas histórias de vida como é a sua comunidade e principalmente ver como 

eles são fora da igreja num ambiente mas livre , aonde agente se divertia , 

conversava , brincava, e principalmente fazíamos atividades pra ver como 

é a igreja católica em outro país , com uma cultura totalmente diferente, 

mas graças adeus foi uma ótima viagem , e graças aos meu companheiro 

do teen B , eu me senti importante é muito acolhido pois , eu tava 

acostumado a ficar no meu canto pois não sei muito japonês , mas nessa 

viagem por eu falar português , eu fazia tradição e também conseguia 

perguntar as como se locoverpara um outro lugar ou até achar um lugar 

pra gente visitar muito mais rápido doque se fosse falar inglês , então pra 

mim ver que eles confiavam em mim , em um estrangeiro que eles nunca 

viram e não conheciam , eles terem me acolhido como um deles , outras 

nacionalidades perguntavam ele não é japonês , e eles responderam , ele 

e brasileiro mas está com agente ele e do grupo japonês então agente e 

igual , não ter a discriminação por eu não ser japonês , e as outras 

nacionalidades acharem interessante um brasileiro no Japão e eu contar 

a minha história e ouvir a deles também , pra mim o que eu achei mais 

incrível foi isso e ser eles, eles me tratarem como um deles , me fez ter 

uma outra visão do povo japonês , pra mim o dia mais feliz foi o dia da 

missa do papa , ver todos os jovens do mundo lá num lugar só e eles virem 

até agente pra conversar e pergunta como era o Japão e como é a igreja 

católica no Japão , pois é algo que eles não sabiam que tinha e eles 

ficarem surpresos e maravilhados com isso deixava o nosso coração 

quente e feliz , o meu tempo favorito da jornada foi a semana que ficamos 

em Lisboa , porque ali foi aonde mais aprendemos um com os outros e 

aonde mais andamos e conhecemos os lugares , igrejas , catedrais , 



museus , foi incrível , e o dia mais triste foi o dia da volta por termos que 

nos despedir , mas ainda mantemos contato, eu juro se eu não tivesse ido 

eu me arrependeria muito , agora irei orientar os jovens da minha 

comunidade contar toda a minha experiência e motivalos a ir na jornada 

mundial da juventude em 2027 na coréia , e que da próxima vez mais 

jovens conseguem ir do Japão pois é uma ótima experiência que eu acho 

muito importante eles terem , Eu queria agradecer a diocese de Kyoto por 

ter me escolhido e me ter dado essa experiência maravilhosa muito 

obrigado. 

 


